haute fréquence, les applications des ions, l'électrostérilisation de l'eau par l'ozone, etc. L'électrodiagnostic n'a eu besoin que de légères retouches. L'électrothérapie proprement dite, qui tient près de 200 pages, contient les indications du traitement électrique dans les diverses affections, les résultats qu'on peut en attendre, la conduite détaillée des opérations.

La radiologie mettra le lecteur complètement au courant de l'état actuel de de cette brache, pour la technique comme pour le radiodiagnostic et la radiothérapie, qui, à elle seule, compte une centaine de pages. Un exposé des notions essentielles de radiumthérapie et de photothérapie termine l'ouvrage.

La rédaction concise et remplie de détails pratiques en fait une œuvre éminemment substantielle, mais très claire et très lisible, grâce à l'ordre du texte, à la composition typographique, à la richesse de l'illustration en grande partie inédite et dessinée par l'auteur. Cette seconde édition trouvera certainement auprès des praticiens, des étudiants en médecine et même des constructeurs d'appareils, le succès de la première édition.

SUPPLEMENT

LES SOINS AUX PETITES FILLES PENDANT LEUR CROISSANCE.

Le médecin est souvent appelé à traiter l'anémie des jeunes filles à l'époque de leur puberté. Il faut traiter cette anémie de bonne heure avant qu'elle n'ait causé un dommage irréparable à la force vitale de la future femme, de la future mère.

Les causes de l'anémie sont souvent trouvées dans une mauvaise hygiène : excès de sucreries ou d'épices, manque d'eau pure et d'exercice physique, longues veillées, lecture de romans, corset, etc.

Quand l'anémie existe il faut administrer le fer et savoir sous quelle forme il agit le mieux. Les préparations inorganiques sont reconnues comme inférieures. C'est le peptonate de fer associé au meilleur hématogène après lui : le manganèse qui agit le mieux, et la meilleure préparation de ces deux médicaments est le Pepto-Mangan (Gude).

Le grand avantage du Pepto-Mangan (Gude) c'est qu'il ne constipe pas.

Plus d'un médecin ont obtenu des succès marquant avec cette préparation.

AVIS

Le Bureau du Collège des Médecins et Chirurgiens de la Province de Québec, sera désormais chez MM. Valiquette et Dubé. Chambre 44, 20, rue St-Jacques, Tél. Bell, Main 3795.

La correspondance du Régistraire, M. le Dr Boucher, devra être adressée à cette adresse.